

«Heute vor» berichtet wortwörtlich,
wie es damals in der Zeitung stand.

10 Jahren | 2006

für Migra-
suchen von
ahr. «Es ist
forderlich.»
strategische
und Sozial-
ze leer zu
350 auf 180
iese Plätze
Wohnungen
en kantona-
n befinden
temporären
it will man
on Asylsu-
nd: Die un-
lagen wer-
eleert. 460
h oberirdi-
ersetzt wer-
Kanton Lu-
umsplätze
600 Objek-
t sind im
ylsuchen-
men noch
tlings und

SEMPACH Wenn es nach dem ak-
tuellen Bauprogramm geht, wird die
Schulhauskurve in Sempach erst
nach 2014 entschärft. «Zu spät»,
sagt der Stadtrat und verlangt einen
Prioritätenwechsel. Oder zumindest
die Einführung von Tempo 30. Doch
diese Idee stösst beim Kanton nicht
auf Gegenliebe.

SEMPACH Ein neuer Hauptsitz
und ein neues Bürokonzept – auf
die Mitarbeiter der B. Braun Medi-
cal AG wartet viel Arbeit. Der ein-
heimische Finanzchef Hans Kunz
freut sich darauf. Rund 3000 Besu-
cherinnen und Besucher zeigten
sich am Donnerstag begeistert vom
neuen Hauptsitz der B. Braun.

NOTTWIL Auf Robert Arnold folgt
Walter Steffen. Der 47-Jährige tritt
per 1. Januar 2007 die Nachfolge
von Robert Arnold an, welcher dem
Gemeinderat gut sechs Jahre vor-